



ROTARY CLUB SAASTAL

### Wochenbericht Nr. 28 2010/11

Wenn du in einem Loch sitzt musst du zuerst mit dem Graben aufhören.

Aus Tibet.

**Datum / Zeit:** Dienstag, 11. Januar 2011; 18.35 Uhr  
**Anlass:** Freundschafts- und Gästemeeting; Hotel Metropol, Saas-Fee  
**Vorsitz:** Liselotte Andenmatten  
**Präsenz:** 55 %  
**Rotarische Gäste:** Michel Claivaz, RC Martigny; Dieter Barschdorff, RC Paderborn Kaiserpfalz;  
**Geburtstag:** Simon Bumann, 16. Januar 1963  
**Getränke:** Jürgen Bumann, herzlichen Dank  
**Nächste Zusammenkunft:**

Dienstag 18. Januar 2011; 18.35 Uhr	Kamingespräche; Raum Saastal
-------------------------------------	------------------------------

Präsidentin Liselotte Andenmatten begrüsst die anwesenden Rotarier und ganz speziell die rotarischen Gäste. Michel Claivaz, RC Martigny, Klassifikation Restaurateur, Wirt des Rotary Vereinslokal im Restaurant „Leman“ in Martinach tauscht mit Präsidentin Liselotte Andenmatten die Vereinswimpel.

Aufgrund der bedenklich schwachen Rückmeldungen bis zum aktuellen Zeitpunkt betreffend der Kamingespräche erwägt der Vorstand, diese abzusagen. Es macht keinen Sinn, mit 3 Gastgebern und 7 Personen sogenannte Kamingespräche zu führen. Der Vorstand macht in diesem Sinne keinen Hehl um seine Enttäuschung hinsichtlich der mangelhaften Rückmeldungen und auch der generell nicht immer brillanten Präsenzen an den Meetings.

Die offene Aussprache unter allen anwesenden Rotariern ergibt, dass sich verschiedene Anwesende bis heute (noch) nicht angemeldet haben aber gerne anwesend wären. Allgemein wird festgehalten, dass die Kamingespräche weitergeführt werden sollen.

Nach ausführlich gewalteter Diskussion wird beschlossen, die Anmeldefrist für die Kamingespräche auf Mittwoch 12. Januar 2011 abends auszudehnen. Verschiedene Clubmitglieder melden sich direkt an, andere werden noch kurzfristig angegangen. Anschliessend wird der Vorstand die Zuteilung der einzelnen Gruppen machen und dies via Mail mitteilen.

Liselotte Andenmatten zeigt sich erleichtert und erfreut über das „wiedergefundene“ Vertrauen in die Kamingespräche und gibt ihrer Hoffnung Ausdruck, dass sich gute Gelegenheiten ergeben werden, an den Kamingesprächen über eine Attraktivitätssteigerung von Rotary Saastal zu Reden. Zu folgender Fragestellung sollte in den Gruppen Stellung bezogen werden: „Wie kann ein neues Zeichen, ein neuer Meilenstein, neue Aktion, neue Events gesetzt werden, um den Rotary Club Saastal wieder mal attraktiv im Lichte erscheinen zu lassen.“

Jürgen Bumann erzählt kurz über seine kürzlichen Weihnachtsferien in Südafrika, erwähnt die Gastfreundschaft und sehr viele andere positiven Vorzüge der „Schwarzen“, schwärmt von herrlichen Landschaften und der wunderschönen Stadt und Landschaft um Kapstadt. Er empfiehlt allen einen Trip nach Südafrika. Paul Bumann erwähnt weiter, dass die Tochter von Jürgen Bumann offenbar in Südamerika gute Skitrainings absolviert habe. Sina Bumann konnte wenige Stunden nach dem Rückflug ihr erstes Mini JO Rennen gewinnen. Herzliche Gratulation und grosser Applaus.

Gemütlich endet das in einer konstruktiven Atmosphäre geführte Freundschafts- und Gästemeeting.

- Ist es wahr?
- Ist es fair für alle Beteiligten?
- Wird es Freundschaft und guten Willen fördern?
- Wird es dem Wohl aller Beteiligten dienen?

Eine schöne Woche wünscht  
Berichterstatter  
Rot. Roger Kalbermatten